



KEMBALI PIMPIN PERPANI YOGYAKARTA

Kadri Siap Berkontribusi Maksimal

YOGYA (KR) - Drs Kadri Renggono MSi kembali terpilih sebagai Ketua Umum (Ketum) Pengurus Panahan Indonesia (Perpani) Yogyakarta masa bakti 2025-2029. Pada periode kedua, asisten Perencanaan dan Pembangunan Setda Kota Yogyakarta ini siap berkontribusi maksimal dalam program pembinaan.

“Kembali dipercaya menjadi Ketum Pengkot Perpani Kota Yogyakarta, kepercayaan ini jelas berat, namun kalau bersama-sama kita bisa menjinjing kepercayaan itu, niscaya kepercayaan ini kita selesaikan bersama. Untuk itu, kepada semua pengurus yang ditunjuk, mari kita berkontribusi maksimal bagi pembinaan

olahraga panahan di Kota Yogyakarta,” kata Kadri Renggono kepada wartawan di Yogya, Sabtu (22/3).

Demi memaksimalkan program, Kadri menekankan bahwa kolaborasi dengan semua pihak, termasuk yang utama dengan KONI Kota Yogyakarta sa-

ngat diperlukan. Hal tersebut dikarenakan, sebagai cabang olahraga anggota KONI Kota Yogyakarta, Perpani Yogya akan selalu berkolaborasi demi menjalankan program yang disiapkan.

Terlebih pada tahun 2025 ini, DIY akan ada Pekan

Olahraga Daerah (Porda) XVII DIY 2025. “Kolaborasi dengan KONI Kota Yogyakarta akan terus kami tingkatkan. Di periode kemarin kolaborasi ini berjalan baik, KONI sebagai induk dan kami ini anak-anaknya, akan terus kami tingkatkan demi meraih prestasi maksimal,” tegasnya.

Terkait program kerja terdekat, Kadri bersama dua anggota tim formatur, Budi Widayanto SPd dan Kurnia Dwi Aryani akan segera menyusun kepengurusan lengkap. “Kami akan melengkapi kepengurusan terlebih dahulu bersama Pak Budi dan Mbak Nia. Semoga pengurus besok bisa berkontribusi secara maksimal dan kami akan segera mengerjakan program dan kegiatan,” ujarnya. **(Hit)-f**



KR-Adhitya Asros

Drs Kadri Renggono MSi (tengah) bersama tim formatur dan Ketua KONI Yogyakarta (dua dari kanan).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 April 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005